

Treffen im Klub „Dialog“

Herbststimmung

*Oh, Herbst – eine wundervolle Zeit...
Nur in ihr zeigt sich sowohl Alter,
als auch Veränderlichkeit...
und überall goldene Zärtlichkeit...
und für alles ist man bereit...*

A.Oparina

Am 18. November trafen sich die Stammgäste unseres Klubs „Dialog“ im gemütlichen poetischen Gästezimmer des „Globus“, um Lieblingsgedichte zu lesen, schöne Lieder zu hören, die dem Herbst gewidmet waren, denn er endet ja jetzt. Die Stimmung war sogar herbstlich und lyrisch, obwohl schon morgens der erste Schnee fiel und an den nahenden Winter erinnerte. Im Herbst liegt die größte Weisheit, dass alles vergeht, auch das Gute und das Schlechte, doch es kommt ein neuer Tag, wo das kalte, trübe Wetter oder wärmeres sonniges einen eigenen Reiz hat. Man muss das nur erblicken, fühlen und mit Dankbarkeit annehmen können. Wenn man über den Herbst spricht, bemerken wir das Geräusch fallender Blätter unter den Füßen, ihr unwiederholbares Wesen fauligen Geruchs, und wir sind entzückt von der Palette ihrer Schönheit.

zeitgenössische Gedichte. Sie wurden rezitiert von Galina Fischer, Svetlana Baranenko, Marina Raintschuk, Nadeshda Walter, Lev Gadas, aber auch japanische Poesie, dargestellt von Galina Schaatschneider. Und ich gestattete mir, einige Herbstgedichte vorzutragen.



Wir haben Videos geschaut, und schöne Lieder gehört mit Alissa Freindlich, Alla Joshpe, Galina Khomchik, Yves Montand, Alexander Rosenbaum... Sie haben Erinnerungen über interessante Lebensgeschichten wachgerufen, mit denen unsere Gäste die Begeisterung teilten. Der Abend verlief sehr herzlich, Der Raum war gefüllt, sodass sogar noch Klappstühle dazugestellt werden mussten.



Das hat sehr viele Dichter begeistert. Und an unserem Abend lasen wir bekannte Verse der unvergesslichen Klassiker Puschkin, Tjuttschew, Rubetsov, Nekrassow, aber auch schöne

Wir laden euch für unsere Literaturtreffen ein Hier ist es immer gemütlich und interessant.

Iryna Konstantynova